



OBRAMAT abre mañana las puertas de su nuevo Almacén en Los Barrios

- Esta nueva apertura supone la creación de 100 empleos directos, además de empleo indirecto derivado de los servicios externalizados.
- OBRAMAT ha realizado una inversión aproximada de 14,5 millones de euros en este Almacén nuevo.
- Más de 7.600 m2 de superficie de venta y más de 20.000 referencias de las mejores marcas del mercado, con el compromiso de ofrecer la gama de Producto más completa, profesional y adaptada, favoreciendo el desarrollo del tejido industrial regional con una clara apuesta por los Proveedores locales.

Los Barrios, 11 de julio de 2023.- [OBRAMAT](#), la empresa retail de referencia de distribución de materiales en el mercado de la Construcción y Reforma, abre mañana desde las 7:00 horas las puertas de su nuevo establecimiento ubicado en la Calle Fragata S/N Polígono Industrial Palmones del municipio de Los Barrios en Cádiz.

OBRAMAT Los Barrios es el Almacén número 34 de la Compañía, el primero en Cádiz y el quinto en Andalucía, que ya cuenta con Almacenes en Bormujos, Alcalá de Guadaíra, Málaga y Almería. Para ello, la firma ha realizado una inversión aproximada de 14,5 millones de euros.

Esta mañana a las 12:30h, tanto Autoridades como directivos de la Compañía se han reunido en el nuevo Almacén para llevar a cabo un evento inaugural previo al día de la apertura en el que ha contado con la participación de Don Miguel Alconchel, Alcalde de Los Barrios, Antonio Bullido, Director General de OBRAMAT España y Portugal, y Manuel Rodríguez, Director de OBRAMAT Los Barrios.

Según Manuel Rodríguez, director de OBRAMAT Los Barrios, *“el objetivo de este Almacén es dar cobertura a toda la Región y convertirse en un referente del sector ofreciendo al Cliente una excelente experiencia de compra con un servicio rápido y de calidad, con asesoramiento personalizado y muy profesional, asegurando siempre el mejor precio del mercado”*.

“OBRAMAT llega a Los Barrios para satisfacer las necesidades del Cliente Profesional contribuyendo a la economía local impulsando el crecimiento del tejido industrial y empresarial de la región. La apertura de este Almacén cumple con el ritmo del plan de expansión de la Compañía”, añade Antonio Bullido, Director General de OBRAMAT España y Portugal.

El alcalde de Los Barrios, Miguel Alconchel ha agradecido la apuesta de OBRAMAT en el municipio de Los Barrios con la inauguración de este nuevo centro, *“esta inversión es fruto de una labor público-privada en la que llevamos trabajando varios años, tanto desde el Ayuntamiento como desde la propia empresa, hoy por fin vemos el resultado a todos estos años de esfuerzos y gestiones”*. Además, el primer edil ha señalado que *“una de las mayores satisfacciones de un alcalde es ayudar a generar puestos de trabajo, con esta inversión de*



Obramat en Palmones se han creado en torno a 100 puestos de trabajo, muchos de ellos de nuestro municipio, y otros del resto de la comarca y cuya selección ha realizado la empresa”.

Alconchel asimismo ha apuntado que *“de nuevo Los Barrios y nuestro parque empresarial es un imán para atraer inversiones y demuestra que somos un gran motor generador de empleo y desarrollo económico”.* El propio alcalde ha anunciado que desde el Ayuntamiento *“continuamos trabajando en la llegada de nuevas inversiones al municipio, que generen riqueza y sobre todo puestos de trabajo tan necesarios no solo para el municipio, sino para la comarca”.*

La Compañía apuesta por la creación de empleo local de calidad, estable y por la formación de perfiles profesionales con progresión dentro de la empresa. OBRAMAT Los Barrios contará con más de 100 Colaboradores residentes en la zona de influencia del Almacén.

Asimismo, OBRAMAT, fiel a su filosofía por mantener un fuerte compromiso en el desarrollo local y su apoyo al tejido empresarial e industrial de la zona para favorecer su crecimiento, llega para generar nuevas posibilidades a los fabricantes locales, brindándoles la oportunidad de ser proveedores de la Compañía.

OBRAMAT Los Barrios, ubicado en una parcela propiedad de Carrefour Property España, dispone de una superficie de 7.600 m², entre la sala de ventas interior y el patio de materiales de construcción. El nuevo establecimiento ofrece al Cliente más 20.000 referencias de las mejores marcas, estructuradas en nueve grandes secciones: materiales de construcción, madera, herramientas, ferretería, electricidad, sanitario, fontanería-calefacción, cerámica y pintura.

Otro de los pilares de la Compañía es su compromiso por la sostenibilidad. Así, OBRAMAT Los Barrios cuenta con medidas de eficiencia energética, instalación fotovoltaica en la cubierta del edificio e iluminación 100% LED. Además, se ponen a disposición de los Clientes 11 plazas de aparcamiento con punto de recarga para vehículos eléctricos o híbridos y 387 plazas de aparcamiento propias con zonas adaptadas para vehículos de gran dimensión y remolques.

El horario de apertura al público es de lunes a sábado de 7.00 a 22.00 horas, más festivos autorizados.

Sobre OBRAMAT

[OBRAMAT](#) es la empresa de referencia en el mercado de distribución de materiales de Construcción y Reforma orientada principalmente al sector profesional, cuyo objetivo es poner al servicio de sus Clientes los mejores productos del mercado, con más de 20.000 referencias de las primeras marcas. A través de un equipo compuesto por más de 5.000 profesionales expertos ofrece, tanto a PYMES como autónomos, una excelente experiencia de compra y soluciones prácticas para hacer crecer su negocio con un servicio rápido y de calidad.

Desde su llegada a España en 2006, con un fuerte y continuado plan de expansión y crecimiento en los últimos años, cuenta con 34 Almacenes que dan cobertura a prácticamente todo el territorio nacional, ubicados en Andalucía (Alcalá de Guadaíra y Bormujos, Málaga, Almería, Los Barrios), Asturias (Oviedo), Baleares (Mallorca), Canarias (Las Palmas), Castilla y León (Valladolid, Burgos, Salamanca), Cantabria (Santander), Cataluña (Sabadell, Badalona, Sant Quirze del Vallès, Terrassa, Lleida y Tarragona), Galicia (Santiago de Compostela y Lugo), Madrid (Alcobendas, Alcorcón, Majadahonda, Leganés, Rivas y Usera), Murcia, País



Vasco (Bilbao- Sestao y Galdakao), Comunidad Valenciana (Finestrat, Massanassa, Castellón y Alicante) y Zaragoza.

OBRAMAT forma parte de Grupo Adeo, líder del mercado europeo y tercer grupo mundial del sector del acondicionamiento del hábitat, y especializado en poner soluciones y productos al servicio de sus Clientes. Grupo Adeo es una plataforma de empresas abiertas e interconectadas con un único objetivo: mejorar los hogares del mundo.

Para más información:

Torres y Carrera
Bárbara Navarro / Renata del Valle
629 279 054 / 649 990 981
bnavarro@torresycarrera.com
rdelvalle@torresycarrera.com